

Fuente: InfoBae

Fecha: 08 de abril de 2009

Título: Banco de leche necesita donantes para atender a niños prematuros

Link: <http://www.infobae.com/contenidos/441224-100933-0-Banco-leche-necesita-donantes-atender-ni%C3%B1os-prematuros>

## Banco de leche necesita donantes para atender a niños prematuros



Esos bebés son los que más necesitan de la leche materna para prevenir enfermedades y disminuir el riesgo de muerte. El banco de Leche del San Martín, de La Plata convoca a mujeres sanas que estén dando de mamar a ofrecer su excedente

El Banco de Leche Humana pasteurizada que funciona en el área de Neonatología del Hospital “San Martín” de La Plata convoca a todas la mujeres que estén dando de mamar a ofrecer su excedente para nutrir a 30 bebés prematuros que se encuentran internados en ese establecimiento provincial.

**El jefe del Banco de Leche, Gustavo Sager, advirtió que “tenemos poca leche en stock y necesitamos reponerla para atender a los 30 chicos prematuros internados, de los cuales 10 están terapia intensiva”.**

Según detalló Sager, durante el primer trimestre del año, 90 mujeres se acercaron a donar y hasta el momento recolectaron 200 litros, el 66 por ciento de lo recogido en todo el año pasado. “Pero a pesar de la buena respuesta de la gente la demanda nos exige que no decaiga la donación, por eso acudimos a la solidaridad de las mujeres”.

**Las madres que deseen donar deben presentar sus últimos análisis de control durante el embarazo, no tener VIH, ni haber padecido Chagas o hepatitis B y C.** Aquellas madres sanas que puedan donar su propia leche, pueden llamar al 0221 425-1717 interno 386, de lunes a viernes de 8 a 14, o dirigirse a la maternidad del hospital San Martín, ubicada en calle 69 y 115 de La Plata.

Según se informó, también se recibirá a las donantes en el Instituto Mater Dei (45 entre 13 y 14 piso 7), que funciona como centro de recolección de leche materna en el horario de 8 a 18. Para comunicarse telefónicamente con esta clínica llamar al 0221 482-7866.

**El Banco de Leche materna del San Martín, hasta ahora único en el país, se ocupa de la recolección, procesamiento y control de calidad de la leche humana, un alimento irremplazable que reduce en forma notable la enfermedad y mortalidad infantil.** La leche procesada en este centro se entrega bajo prescripción médica a todos los pequeños internados en el nosocomio que no cuenten con leche de su mamá o que no puedan tomar del pecho materno porque, dada su prematurez, no han desarrollado la coordinación para succionar y deglutir.

Desde su creación 438 madres donaron un total de 618 litros de leche para el hospital que, cada año, asiste un promedio de 3 mil partos, de los cuales un 10 por ciento corresponde a bebés prematuros.

Sager destacó que **“la leche sustraída de la madre donante se conserva en refrigeradoras. Se almacena en un envase de cristal o plástico duro esterilizado, y se le coloca una etiqueta con fecha y nombre. Luego la leche se pasteuriza dejándola completamente limpia y se toman muestras para los estudios bacteriológicos. Por seguridad, la leche no se consume hasta tener el resultado del análisis”.**

Este sistema de recolección de leche materna ya cuenta con antecedentes en países como Gran Bretaña, Estados Unidos, Uruguay, Venezuela y Brasil. Este último cuenta con un aceitado sistema de provisión que incluye 198 bancos de leche.